

Patientenrechte

Auf Augenhöhe mit Leistungserbringern und Kostenträgern im Gesundheitswesen

Am 26.02.2013 trat das Patientenrechtegesetz in Kraft. Mit ihm sollten die bis dahin bestehenden unübersichtlichen Patientenrechte bekräftigt und vereinheitlicht werden. Ist dieses gelungen? Wurde Licht in den Dschungel gebracht? Rechtsanwältin und Patientenberaterin Katja Kohler stellt die Rechts- und Gesetzeslage dar, spricht über Erfahrungen und steht für Fragen und Diskussionen zur Verfügung.

Datum: Donnerstag, 28. März 2019

Uhrzeit: 18 Uhr

Ort: Holbornsches Haus, Rote Straße 34

Referentin: Katja Kohler, Rechtsanwältin

Der Eintritt ist frei, um Anmeldung wird gebeten.